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Abstract (en)
In known compositions, the detergent substances are essentially formed by phosphates and surfactants. These substances are poorly biodegradable
and therefore make a significant contribution to the eutrophy of the water on the planet. The invention is to replace the phosphates by the natural
products, which are biologically problem-free, cereal flour and ground pumice and to reduce the content of surfactants in the detergent to a minimum.

Abstract (de)
Bei den bekannten Waschmitteln werden die waschaktiven Substanzen im wesentlichen durch Phosphate und Tenside gebildet. Diese Substanzen
sind biologisch schwer abbaubar und tragen deshalb zur Eutrophie der Gewässer auf unsere Erde bedeutend bei. Durch die Erfindung werden die
Phospate durch die biologisch problemlosen Naturprodukte Getreidemehl und Bimssteinpulver ersetzt und der Gehalt von Tensiden im Waschmittel
auf ein Minimum reduziert.
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